



“みんなが明日も学校へ来たいと思える学校に”

<http://ed.city.tenri.nara.jp/nikaido-el/>

【発行】令和4(2022)年7月4日

【文責】今西 聡



早いもので1学期も残りわずかとなりました。7月の登校日数は13日、1日1日を大切にしながら、楽しく安全に1学期を終了したいものです。

6月には、2年ぶりのプール開きが実現しました。マスクを外しての学習となるため、間隔を取ったり接触を避けたりしながらとはなりますが、好天に恵まれ、どの学年も順調に久しぶりの学校プールを楽しんでいます。プールに関わっては、6年生がプール清掃を行ってくれました。学校施設としては比較的新しいため、2年を経ても大きな汚れや傷みはありませんでしたが、それでも、子どもたちがしっかりと掃除してくれたため、問題なく使用することができます。さすが6年生、といったところでしょうか。こうした姿は、分団登校や縦割り掃除、委員会活動などでも、たくさん見せてくれています。そんな姿を目にすることで、後輩たち、特に5年生は、近い未来の自分を思いえがいてくれることでしょう。本校の研究テーマである「学び合い」も、なかまを支える気持ちに起因しています。135年続く二小のよき縦のつながりを、しっかりと引き継いでいってほしいです。

さて、連日の暑さにより、新型コロナウイルス感染症対策と併せ、熱中症対策も必要な季節となりました。学校では、登下校時について「マスクを外し会話を控える」「水分補給を行う」ことを子どもたちに伝えていますが、ご家庭でも、お子様の体調に合わせ、日傘やネッククーラーを使用するなど、ぜひ話し合ってみてください。子どもたちの安全・安心のため、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 1 学期 なかま集会「平和学習の日」の取組

6月23日の「オキナワ慰霊の日」にあわせ、全ての学年で平和学習を行いました。特に6年生は、今後も10月の修学旅行にむけ、舞鶴引揚記念館の事前学習として「シベリア抑留」について、また、ヒロシマやナガサキについての平和学習に取り組みます。世界情勢が緊迫している今だからこそ、子どもたちの平和や人権について考えるよい機会となるよう、これまでの学習をふまえながら、しっかり取り組みたいと考えています。

1年・ビデオ「そして トンキーも しんだ」「さよなら カバくん」 2年・絵本「かわいそうなぞう」  
 3年・絵本「平和ってすてきだね」 4年・声の絵本「ぼくは対馬丸に乗った」  
 5年・沖縄戦について(特集新聞より) 6年・沖縄戦について(特集番組視聴)

## ◎ 7月の行事予定

4日(月)	全校朝会	20日(水)	大そうじ 終業式 11:05 下校
11日(月)	ナラ・シェイクアウト	28日(木)	学校諸費口座振替
15日(金)	給食終了	スクールカウンセラー	4日(月)
18日(月)	海の日	夏休み個人懇談	
19日(火)	分団会 11:05 下校	7月21日(木)・22日(金)・25日(月)・26日(火)	

※ ナラ・シェイクアウト・奈良県いっせい地震行動訓練

### 9月の参観・懇談会について

年間行事予定でお知らせしていた9月の参観・懇談会について、現在の新型コロナウイルス感染状況や今後の感染予想から判断し、中止とさせていただきます。

### 人事異動のお知らせ

4年1組担任の乾博が退職となりました。4年1組担任は、人権教育推進教員の上田依里が務めます。また新たに松本匡永(まさのり)が着任し、4年を担当します。